

RV TOP 10.5



Sven Radestock & Fraktion

An die Stadtpräsidentin

Frau Anna-Katharina Schättiger

07. Februar 2022

Ratsversammlung am 15.2.22 - Änderungsantrag zum TOP Ö10.5 „Autofreier Großflecken“

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt, den Antragstext wie folgt zu ändern:

Die Ratsversammlung beauftragt die Stadtverwaltung, einen Bürgerentscheid vorzubereiten, der zeitgleich mit der Landtagswahl am 8. Mai 2022 stattfinden soll. Abzustimmen ist über die Frage, ob der Großflecken für den Durchgangsverkehr gesperrt werden soll. Von der Sperrung nicht betroffen wären Anlieferverkehr (zu noch festzulegenden Zeiten), Anwohnende, Schwerbehinderte sowie Taxen und Linienbusse.

Begründung:

Zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität in der Innenstadt kann die Schließung des Durchgangsverkehrs ein wichtiger Baustein sein. Bevor möglicherweise über eine völlige Neugestaltung des Großfleckens beraten und entschieden werden kann, wäre eine Grundsatzentscheidung über die Rolle des motorisierten Individualverkehrs in diesem Bereich sinnvoll. Hierzu sollten die Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt direkt befragt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Sven Radestock und Fraktion